



高畠中学校の生徒が校長先生へフェイスシールドを手渡す

去る令和2年6月17日(水)に高畠中学校校長室で、生徒会執行部の皆さんより自分達が製作したフェイスシールド20個を遠藤校長先生にお渡ししました。材料は、先に山形大学工学部古川研究室のご協力を受けて、YMNより提供しました。

遠藤校長先生より写真とお手紙をいただきました。次に、いただいた手紙の抜粋を掲載します。ありがとうございました。



遅ればせながら、本校でも本日贈呈式を行いました。武田生徒会長より、心のこもった(やまがたメイカーズネットワークの皆さん、山形大学工学部の皆さん、そして本校生徒会役員、他のたくさんの想いが込められてある)フェイスシールドを確かに頂戴いたしました。

一個一個は軽くて利用しやすいものですが、その背景にはみんなでコロナ禍に立ち向かおうとする想いがあり、人々がつながって力を合わせることの貴重な活動の「重さ」が感じられました。

高畠中学校の校長先生はじめ生徒の皆さん、誠にありがとうございました。

谷地高校へフェイスシールドを贈呈

去る令和2年6月24日(水)午後3時40分より、山形県立谷地高等学校において、フェイスシールドの材料を代表生徒に贈呈して、生徒対象のフェイスシールド組立て講習会を行いました。フェイスシールドは生徒9名で、10個を製作しました。谷地高校の皆さん、ありがとうございました。



寺津小学校へフェイスシールドを贈呈

去る令和2年9月1日、2日にわたり、天童市立寺津小学校6年生8名がフェイスシールド18個を組み立てました。材料は、山形大学工学部古川英光研究室のご協力を受けて、YMNより提供したものです。9月11日(金)に、贈呈式が行われ、組み立てたフェイスシールドを大沼校長先生にお渡ししました。

8個は寺津小学校で活用し、10個は山形県産業科学館に贈呈します。山形県産業科学館10個と児童からの手紙を預かり、私から代行して山形県産業科学館に贈呈します。

寺津小学校の大沼校長先生はじめ6年生の皆さん、ありがとうございました。



フェイスシールドと手紙の受取

寺津小学校6年生のフェイスシールド組立て・贈呈の様子
寺津小学校6年生8名の皆さんが令和2年9月1日(火)、2日(水)にわたり、フェイスシールド18個を組み立てました。9月11日(金)に、組み立てたフェイスシールドを校長先生にお渡ししました。8個は寺津小学校で活用し、10個は児童からの手紙を添えて、山形県産業科学館へ贈呈します。

